

Ad Hoc Meldung 09.09.2025

Insiderinformation am 9.9.2025: Veränderungen im Vorstand

Der Aufsichtsrat der RATH AG gibt bekannt, dass der Vorstandsvertrag von Herrn DI Ingo Gruber, derzeit COO, mit Wirkung zum 31. Dezember 2025 ausläuft.

Herr DI Ingo Gruber war seit Oktober 2019 Mitglied des Vorstands und verantwortete über die letzten 6 Jahre hinweg den operativen Geschäftsbereich der Gesellschaft. Herr DI Ingo Gruber wird bis Ende des Jahres 2025 noch in seiner Funktion bleiben, der Aufsichtsrat dankt Herrn DI Ingo Gruber für seine langjährige, engagierte Tätigkeit und wünscht ihm für seinen bevorstehenden Ruhestand alles Gute.

In der heutigen Aufsichtsratssitzung wurde mit Beschluss vom 9. September 2025, Herr Dr. Christian Morawetz mit Wirkung zum 1. Jänner 2026 zum Vorstand für den Bereich Operations (COO) mit einer Vertragslaufzeit bis zum 31. Dezember 2028 bestellt.

Mit Herrn Dr. Christian Morawetz tritt eine erfahrene Führungskraft die Nachfolge an. Er bringt umfangreiche Erfahrung im operativen Management mit und war zuletzt in leitender Funktion bei Knorr-Bremse GmbH tätig.

Ad Hoc Release 09.09.2025

Insider information on September 9, 2025: Changes in the Executive Board

The Supervisory Board of RATH AG announces that the executive contract of Mr. Ingo Gruber, currently COO, will expire on December 31, 2025.

Mr. Ingo Gruber has been a member of the Executive Board since October 2019 and has been responsible for the company's operational business area over the last 6 years. Mr. Ingo Gruber will remain in his position until the end of 2025, and the Supervisory Board thanks Mr. Ingo Gruber for his many years of dedicated service and wishes him all the best for his upcoming retirement.

In today's supervisory board meeting, it was resolved on September 9, 2025, to appoint Dr. Christian Morawetz as the Chief Operating Officer (COO) with effect from January 1, 2026, for a contract duration until December 31, 2028.

Dr. Christian Morawetz, an experienced executive, will take over the position. He brings extensive experience in operational management and was last in a leadership role at Knorr-Bremse GmbH.

RATH AG

Postfach 42
Walfischgasse 14, A-1015 Wien
T +43 1 513 44 27-2110
F +43 1 513 44 27-2187

Aktiengesellschaft
Firmenbuch-Nummer: FN 83203h
Handelsgericht Wien
UID: ATU 51562508

www.rath-group.com
info@rath-group.com